

BRIMOB

SMPN 2 Kandanghaur Menolak Aksi Tawuran dan Tolak Geng Motor dengan Hastag #JANGANMATISIASIA dan #SAYANGIDIRIKITA

Kandanghaur - KANDANGHAUR.BRIMOB.NET

Jan 27, 2024 - 18:04



Kandanghaur – Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat Melalui Panit II Binmas

AIPDA Mushobirin Bersama Bhabinkamtibmas, Personil Polsek Kandanghaur menggelar kegiatan Sosialisasi Himbauan kamtibmas Anti Tawuran dan Tolak Geng Motor bertempat di SMPN 2 Kandanghaur Alamat Desa Wirakanan Blok Kemped kecamatan Kandanghaur, pada hari Sabtu, (27/11/2024).

Acara tersebut dimulai pukul 10.30 WIB, dan diselenggarakan sebagai upaya mendidik karakter para siswa untuk menjadi generasi muda yang bijak dan bertanggung jawab sehingga tidak ikut serta maupun terlibat dalam aksi tawuran pelajar maupun geng motor dan perbuatan yang melanggar hukum lainnya.

Rangkaian materi yang disampaikan dalam kegiatan tersebut:

Penggunaan Sosial Media yang Bijak: Siswa diajarkan untuk menggunakan media sosial dengan bijak dan tidak mengunggah konten yang tidak pantas atau merugikan diri sendiri dan orang lain. Mereka diajarkan pentingnya Etika dalam bermedia sosial.

Keselamatan dalam Berjalan Lintas: Para siswa diingatkan akan pentingnya mentaati aturan lalu lintas. Mereka diajarkan untuk selalu menggunakan helm saat berkendara motor dan menghindari perilaku berbahaya seperti menggunakan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis.

Menghindari Perbuatan atau aksi-aksi melanggar hukum: Kegiatan ini juga bertujuan untuk mencegah terjadinya aksi-aksi melanggar hukum seperti tawuran antar pelajar, terlibat geng motor, balap liar, dan perilaku merugikan lainnya. Siswa diingatkan akan dampak negatif dari perilaku semacam ini dan diberikan panduan untuk menghindarinya.

Dan di tutup dengan membuat video deklarasi ANTI TAWURAN dan TOLAK GENG MOTOR, dengan narasi :

“SMP NEGERI 2 KANDANGHAUR ANTI TAWURAN DAN TOLAK GENG MOTOR” dengan hastag #JANGANMATISIASIA dan #SAYANGIDIRIKITA

Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari pihak sekolah, Wali Murid, pemerintah desa serta masyarakat sekitar. Pendidikan karakter yang diberikan kepada para siswa di SMPN 2 Kandanghaur diharapkan dapat membentuk generasi muda yang lebih bertanggung jawab, cerdas, dan peduli terhadap diri sendiri maupun lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut bapak kepala sekolah SMPN 2 Kandanghaur H Sawin mengungkapkan, “Berterima kasih kepada pihak Kepolisian Sektor Kandanghaur yang telah peduli terhadap perilaku pelajar, semoga melalui kegiatan ini bisa dapat menjadikan motivasi bagi pelajar SMPN 2 Kandanghaur agar lebih patuh, disiplin, dan semangat dalam belajar Kami berkomitmen untuk terus memberikan pendidikan karakter kepada siswa-siswa kami.”

Kegiatan ini berhasil menciptakan kesadaran positif di kalangan siswa SMPN 2 Kandanghaur tentang pentingnya menghindari aksi-aksi melanggar hukum. Dengan upaya seperti ini, sekolah berperan penting dalam membentuk generasi muda yang lebih baik di masa depan.